Die Stadt Essen und die Theater und Philharmonie Essen trauern um

Stefan Soltész

ehemaliger Intendant des Aalto-Theaters und Generalmusikdirektor der Essener Philharmoniker (1997 bis 2013).

Sein herausragendes Wirken bleibt weit über die Region unvergessen.

In großer Dankbarkeit

die künstlerischen Ensembles und die Belegschaft des Aalto-Theaters und die Essener Philharmoniker

Für die Stadt Essen
Thomas Kufen
Oberbürgermeister

Für den Aufsichtsrat der Theater und Philharmonie Essen **Barbara Rörig**Aufsichtsratsvorsitzende

Stellvertretend für die Theater und Philharmonie Essen

Karin Müller Geschäftsführerin der Theater und Philharmonie Essen Dr. Merle Fahrholz
Intendantin des
Aalto-Musiktheaters und
der Essener Philharmoniker